

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim am 17. März 2010

Ausbau zwischen Ernst-Göbel-Straße und Bachstraße (Umweltgruppe)

Der Magistrat wird gebeten, zu veranlassen, dass der Verkehrsbereich Ernst-Göbel-Straße/Bachstraße unter Berücksichtigung der Interessen der Schulkinder neu geplant und gestaltet wird.

Begründung:

Der zukünftige Eingang der Ernst-Göbel-Schule ist oberhalb der Wäschbachbrücke im Feld- und Fußweg zwischen der Ernst-Göbel-Straße und der Bachstraße geplant.

Der jetzige Zustand dieses Straßenbereiches ist aus Verkehrssicherheitsgründen sehr problematisch.

Die Fahrbahn ist eng und es gibt im Bereich der Bachbrücke und im zukünftigen Eingangsbereich zur Schule keine Gehwege.

Die Fahrbahnsituation ist unübersichtlich (Kinder müssen nach links, rechts und hinten gucken und es ist nicht ersichtlich, welches Fahrzeug wo lang fährt), eine Überquerung für Kinder ist gefährlich.

Wir bitten darum, dass dieser Bereich spätestens bei Fertigstellung des neuen Schulgebäudes verkehrsgerecht für Fahrzeuge und Fußgänger ausgebaut ist, und das kurzfristig entsprechende Planungen, auch im Hinblick auf die Veränderung der Wäschbachbrücke vorgelegt werden.

In diesem Zusammenhang sollte berücksichtigt werden, dass ein sicherer Halteplatz für die Eltern eingerichtet wird, die ihre Kinder mit dem Auto zur Schule bringen oder abholen.

Beschluss Nr. 0009

Antragsgemäß beschlossen

Verteiler:

Dez. IV z.w.V.
Amt 66

1005 z.d.A.

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin